

# 広報 ONNA



▲魚と勝負だ！～うんなまつり・魚つかみどりの一コマ

## 目次

- 百年の歴史を祝おう うんなまつり
- 夢キラリ☆安富祖中学校 ソフトボール部
- 世界の空手家が一堂に会す
- 浦添商業の熱戦に盛り上がる
- お話大会、しまぬくとうば、少年の主張 続々と



SEPTEMBER 2008

9  
No.327

広報



9月号 (No.327)

発行／恩納村 〒904-0492 沖縄県国頭郡恩納村字恩納2451番地 編集／総務課 ☎(098) 966-1200 FAX(098) 966-2779 http://www.vill.onna.okinawa.jp

No.327

広報 おんな

平成20年9月号



▲後列左より喜久山君、仲村君、桑江君、前列左より仲田君、金城君

村民の数だけ夢がある。今回  
は九州大会でベスト四に輝いた  
安富祖中学校ソフトボール部三  
年生の皆さんです。



県中学校総合体育大会男子  
子ソフトボールで優勝を  
飾った安富祖中学校ソフト  
ボール部は八月上旬、鹿児  
島で開かれた九州大会に県  
代表として出場し、見事ベ  
スト四に輝きました。

持ち、そしてチームワーク  
を持ち、そしてチームワーク  
で闘ってきた。」

「熱いハートと感謝の気  
持ちは、そしてチームワーク  
で闘ってきた。」

監督の我如  
古悟先生は  
「他のチ  
ームに勝つた  
めに、まず自分に勝たない  
といけないと説明し、頑

張ってきた。彼らは前任の  
津波先生の教えを守り、地  
域・保護者の大きな支えも  
あった。そして負けない気  
持ちは好成績を残した源と  
思う。」と。

現在は担任で、昨年四月か  
ら指導して  
いる笠井潤  
也先生も  
「スポーツジ  
ムの運営がどこにも負けていな  
い。また積極的で、前向き  
なプレーは彼らの自信の表  
れだと思う。監督らのパ  
ワーと、彼らの成長が優勝  
につながった。」と語りました。

九州大会の感想について、  
桑江篤史主将は「準決勝で  
負けてしまい、悔しかった。  
がこのメンバーと一緒にソ  
フトボールがやれて、最後  
の一秒まで楽しくて、終わ  
りたくなかった。県大会で  
優勝し、監督、校長、そし  
て自分も胸上げしてもらい、  
最高な気分だった。練習は  
きついが、その分確実にブ  
レーに返ってくるので、そ  
れを信じてみんなでやって  
きた。」夢は「ずっとソフ  
トボールに関わっていきた  
い、選手でもコーチでも」と  
と今後もソフトボールを続  
けていくことを話してくれ  
ました。

打撃でスランプになつた  
際に前監督の「自分に自信  
を持つことで打てる」の一  
言で回復した仲村健太君の  
夢は「高校では野球をする  
つもりで、人に感動を与え  
られるような選手になりた  
い。プレッシャーに負けず、  
自分に自信を持ってプレー  
できる選手になる」と宣言  
しました。

夢は「大統領（笑い）」  
と語ったのは喜久山盛将君。  
一番バッターを任されるこ  
とが多く「全身の力を抜き、  
ミートし、出墨すること」  
を心がけているという。捕  
手でもあります喜久山君、  
言葉はちょっと少なめだが、  
熱いハートで投手と気持ち  
を分かち合っているようです。

県大会で優勝した瞬間、  
みんなで喜び、校歌を歌い、  
胸上げをしたのが一番の思  
い出と話しました仲田壮吾

君、一時難しくて部活辞め  
ようと思ったが、みんなが  
バッ克アップしてくれてこ  
こまでやってきたので「仲  
間の大切さを感じた」と。  
夢は「熱いハートを活かし  
ていきたい」と話しました。

部活を通して精神的に強  
くなり、自信が持てるよう  
になった金城暁英君、  
「ホームランを打ったとき  
が一番感動し、気持ちよ  
かった」と話し、夢は「ソ  
フトチームの監督」と明言  
してくれました。

これからも強い精神力と  
自信を持って、そして熱い  
ハートでそれぞれの目標を  
目指して下さい！



「夢☆キラリ」では皆様のご意見・ご感想、取り上げてほしい人物など、お便りをお待ちしております。

総務課 FAX : 966-2779 または E-mail : soumu@vill.onna.okinawa.jp まで

県内外及び海外の空手・古武道愛好者が一堂に会し、平和を願い・祈り・誓い、恒久平和を世界に希望する国際平和祈念奉納演舞が八月六日、村海滨公園で開かれました。

奉納演舞には県外をはじめ、アメリカやイタリア、台湾など十五カ国五百名余の空手家が集まりました。沖縄劉衛流空手・古武道龍鳳会佐久本嗣男会長は「空手発祥の地沖縄から国際交流を深め、ひいては世界の恒久平和に繋がるものだと確信している。守礼の邦沖縄には先人が積み上げた「心の文化」と「芸術文化」があり、この環境や風土のなかで生を受け、空手に触れ、そして海外の仲間と再会できることを心嬉しいと思う」とあいさつしました。

式典は五百名余の空手家による突きや蹴りなどの団体奉納演舞で始まり、児童による誓いのことばに続き、豊見城あざさ五段や松田毅七段による演舞が披露されました。



## 無人島で仲間と自然と触れ合う



恩納村と美波町の参加者集合写真



最終日のイカダ競漕の一コマ



自分達で作ったご飯の味は



美波町子ども会の阿波踊り

真心で築く信頼の和  
「安心を売ります具商デパート」

## 第15回 具商デパート

全品具商価格で販売いたします。

### イベント色々!!

- 県内有名アーティストによるライブ!
- 具商デパート初! オリオンベーカリーとの共同開発「具商パン」販売!
- 豪華景品が当たる福引大会!!
- マイバックご持参の方には、特典をご用意させていただきます。

\*日 時: 平成20年10月25日(土) 午前10時~午後4時  
26日(日) 午前10時~午後3時

\*開催場所: 沖縄県立 具志川商業高等学校

「百年の歴史を祝おう うんなまつり」をキャッチ「ピー」に、村制施行百周年記念第二十五回うんなまつりが七月十九・二十日の二日間、村「ミユニティー広場で盛大に開催されました。

今年も多くの方が会場に訪れ、魚・くだものつかみ取りやグラスボートを楽しみ、牛汁や村産品を口にしながらステージを楽しみました。

村民芸能では創作太鼓や浜千鳥などの舞踊が披露され、また青年会もエイサーでまつりを盛り上げました。

村民芸能では創作太鼓や浜千鳥などの舞踊が披露され、また青年会もエイサーでまつりを盛り上げました。



## 被災支援で24万余贈る

岩手・宮城内陸地震の被災者に役立ててもらおうと、恩納ライオンズクラブ(宮崎るみ子会長、会員27名)はうんなまつり会場で行った募金を、琉球新報社北部支社を通して被災地へ贈りました。

うんなまつりの2日間で24万円余の募金があり、宮崎会長は「多くの方からのご協力があって寄付することができました。ありがとうございました。」とお礼を述べていました。



6月1日に施行された「村長の交際費支出基準」に従い、村長の交際費の執行状況と村長の動きを毎月、広報誌にて公表いたします。

### \*村長交際費支出内訳 7月 \*

|                      |         |
|----------------------|---------|
| 東江平之氏「瑞宝中授章」受章祝賀会    | 5,000円  |
| 北部市町村会及び国頭村長就任激励会    | 5,000円  |
| 元文部科学大臣表敬            | 3,410円  |
| 北部振興会事務局及び関係市町村との懇親会 | 8,230円  |
| （～30日）               |         |
| 今月合計                 | 21,640円 |

|          |            |                |                |                 |                   |
|----------|------------|----------------|----------------|-----------------|-------------------|
| 29日      | 23日        | 15日            | 6日             | 5日              | 31日               |
| 見交換会     | 県地域振興対策協議会 | 民生委員協議会との意見交換会 | 伊江村村制施行百周年記念式典 | 嘉手納ロータリークラブ竣工式典 | サンゴ返還式            |
| 並び宮古視察研修 | 県土地改良連合会監査 | 理事会            | 賀会             | 比嘉茂政氏叙勲受章祝賀会    | 村慰靈祭、東江平之氏叙勲受章祝賀会 |
| (～30日)   |            |                |                |                 |                   |

### \*村長の動き 7月 \*

## 自分の気持ちをしまぬくとうばで



▶(学生の部)伊佐川汐里さん・(一般の部)宇室久美子さん

昔話や自分の体験を方言で発表する第三回しまぬくとうば語やびら大会が七月二十日、村コミュニティーセンターで開催され、小中学生など七名が参加しました。審査の結果、学生の部は喜瀬武原中三年の伊佐川汐里さんが、一般の部は宇室久美子さんが最優秀賞を獲得し、九月十三日に村代表として出場します。



## 緊張な面持ちで挑む

第19回村幼稚園児お話大会が7月20日、村コミュニティーセンターで開かれ、村内幼稚園から11組17名の園児が参加し、元気よく童話などを、体全体を使って表現し、発表しました。

仲泊幼稚園の金城佑月さんと山城愛美さんは可愛らしい浴衣姿で「おむすびこりん」を、息のあった動きで、元気に発表しました。出場した全員には賞品が授与されました。



▲お話大会に参加された園児らと保護者

## ハキハキと意見を発表

平成20年度恩納村少年の主張・意見発表大会が8月12日、村コミュニティーセンターで開催され、各中学校代表が日頃感じたことをハキハキと発表しました。

審査の結果喜瀬武原中3年瑞慶山裕太君「感謝の心を忘れずに」と仲泊中2年石橋亜海さん「一人でも、安富祖中2年山田紀枝さん「祖母から学んだこと」が最優秀賞に輝き、石橋さんは9月の中頭地区少年の主張大会に、瑞慶山さんと山田さんは11月の中頭地区意見発表大会へ恩納村代表として派遣されます。



▲最優秀賞の山田さん、石橋さん、瑞慶山君(左より)

## 熱戦繰り広げられるドッヂボール

### 【低学年】

優勝 恩納キングス  
準優勝 塩屋Aチーム

### 【高学年】

優勝 塩屋Bチーム  
準優勝 富着力カープ



▲晴天の下熱戦が展開された

あなたの株券は  
上場会社の「株券電子化」は2009年1月 実施で準備中

必ず名義書換を行って下さい!!

こんなあなたは  
特に注意を!

相続や贈与などで  
取得した方

手持ちの株券の会社から  
通知がこない方

ご自宅や貸金庫などで  
管理している方

株券が電子化されると、上場会社の株券は無効となり、株主の権利は電子的に証券会社等の金融機関の口座で管理されます。

このとき、株券の名義がご本人以外の名義になっている場合、株主としての権利（株式価値・配当金の受け取りなど）を失う場合があります。

こんなあなたは  
特に注意を!

相続や贈与などで  
取得した方

手持ちの株券の会社から  
通知がこない方

ご自宅や貸金庫などで  
管理している方

## \* \* \* 介護保険料減免のお知らせ \* \* \*

下記の事項①～⑤のいずれかに該当する方が対象となります。

|            |   |
|------------|---|
| 【対象者】      | ①震災・風水害・火災等により、住宅又は家財に著しい損害をうけたこと。<br>②生計の主の収入が死亡、又は長期入院により、著しく減少したこと。<br>③生計の主の収入が事業の休廃止、事業における著しい損失、失業等により、著しく減少したこと。<br>④生計の主の収入が天災による農作物の不作、不漁等により、著しく減少したこと。<br>⑤その他、広域連合長が必要と認める者。(生活保護基準に該当する場合) |
| 【減額免除割合】   | ・前年の所得額と損害の程度により全額から8分の1を減額。  |
| 【申請に必要なもの】 | ・消防署・警察署・保険会社からの罹災証明書等<br>・医師の診断書<br>・休廃止していることを証明するにたる書類、失業保険受給証明書<br>・不作・不漁等については、これを証明するにたる書類<br>・印鑑(認印可)<br>・年金支給通知書等(年金額が確認できるもの)<br>・身体障害者手帳ほか  |

### 【詳しいことやお問い合わせ】

○沖縄県介護保険広域連合  
○村 福祉健康課

北谷町北谷2丁目6番地2 TEL 098-921-7802  
TEL 098-966-1207

※保険料の減額は、承認されたのち変更されます。

## 村民課より下記の件についてお願ひいたします。

- 1 空き缶、吸殻等のポイ捨ては、やめましょう。  
沖縄県のちゅら島環境美化条例で、空き缶、吸殻等のポイ捨ては、禁止されています。違反をした者は、罰金が科せられます。
- 2 携帯電話の処分については、ごみに出さず販売店に引き取って貰うようお願い致します。
- 3 廃棄物の不法投棄を見かけたら村民課まで連絡して下さる様お願い致します。  
廃棄物の不法投棄を処理するには、多額の税金を費やすことになります。
- 4 最近、野外焼却(野焼き)が増えています。  
野焼き行為は、煙、すす、悪臭等により近隣住民に迷惑をかけるばかりでなく、地球温暖化、火災の原因ともなりますので、絶対に行わないでください。
- 5 地球温暖化防止について  
「今年も暖冬だ、最近、気候が変だ」地球温暖化を実感している人は、少なくないであろう。  
地球温暖化は、今世界中で大問題を引き起こしています。  
地球温暖化防止のために、節水、節電、ごみ減らし、マイバッグの使用を心がけましょう。

恩納村役場 村民課 TEL 966-1205・FAX 966-8089

## ー社会保険庁からのお知らせー 「ねんきん特別便」の確認にご協力を

年金を受けておられる方と年金制度に加入しておられる方に、4月から「ねんきん特別便」をお届けしています。

○緑色の封筒が届きましたら、ご家族の方などにご相談下さい。

○年金の記録に「もれ」や「間違い」がないか十分にご確認をいただき、必ずご回答ください。

○年金記録が変わると、お受け取りいただける年金額が増える可能性が高いので十分にご確認ください。

○年金の記録に「もれ」や「間違い」がある場合も、ない場合も、必ずご回答ください。

緑色の封筒の例です

↓

分からないことがある場合には  
ねんきん特別便専用ダイヤルまでお電話ください。☎ 0570-058-555



## ウミガメの歩きに感動



仲泊子ども会は8月1日、朝のラジオ体操のあと、仲泊の海岸からウミガメの赤ちゃんを放流しました。

放流会は、仲泊の方々や公民館の協力をえて実現しました。参加したこども達は、赤ちゃんカメが大きくなって、また仲泊海岸に訪れてくれるのが待ち遠しそうでした。

よちよち歩きで海に向かうウミガメの姿に、子どもも大人も一緒にになって応援していました。

## 納涼エイサーを催す



真夏の夜にエイサーを楽しむ地域住民ら

## 楽器の音色に耳を傾ける

子育て支援センターで7月18日、わくわく音乐会が開かれました。癒しのメロディーを奏でたのは、佐渡山真理さん（ピアノ）・佐渡山安哉さん（ヴィオラ）・佐渡山鮎香さん（ヴァイオリン）の3名です。

保育園児と幼稚園児約160名が演奏を聞き、参加したお母さんは「ゆったりとした時間がもててよかった」と語りました。

演奏会後半は園児らも一緒に歌を歌い、楽しく過ごしました。



生の演奏に聴き入る園児ら

## まつりで地域おこし

地元で作られたマンゴーやパッションフルーツジュースなどを一同に揃えた南恩納地域おこしまつりが8月9日、南恩納ふれあい広場で開かれ、多くの来場者で賑わっていました。

波打ち際に設置されたステージでは子ども会などが琉舞や空手を披露しました。あいにくの天候となりましたが、護岸に腰掛けた観客らは、アバサー汁などをほお張りながらステージを楽しんでいました。



▲まつりで披露された琉舞



真栄田岬でエイサーを披露する山間青年会

この日真栄田岬は夕方からエイサーを

舞う青年会や、地域及び周辺住民など約

五百名が会場をうめ尽くしました。

田・喜瀬武原青年会、石川の伊波青年会、

沖縄市の住吉・

壮なエイサーを披露し、多くの観客を魅了し、真夏の夜を楽しんでいました。

## おらの話題

「これぞ塩屋の誇り、恩納村の誇りだ」

県高校野球選手権大会で優勝し、夏の甲子園に出場した浦添商業野球部の塩屋出身選手・宮平卓選手（三年）に対し、塩屋区のみならず、村内からも連日大きな声援が送られていました。

宮平選手をはじめ、比嘉一馬選手（三年・宇加地）、呉屋良樹選手（二年・山田）は甲子園出発前の七月二十二日に役場を訪ね優勝の報告をしました。志

塩屋村長は「自信を持つて甲子園に挑み、大きく成長して帰ってきてほしい。」そして「この経験を活かし、村のリーダーとして活躍してほしい。」と激励しました。

これに対し宮平選手は「全力でプレーします。」、比嘉選手は「今できるこ



▲県大会優勝報告で役場を訪れた宮平選手、比嘉選手、呉屋選手（左から）



▲千葉絆大付戦で盛り上がる塩屋公民館



▲応援の声が一段を大きく

## 熱いプレーに大きな声援

とをしっかりとこなしていきたい」と、

呉屋選手は「先輩らが全国制覇できるようサポートします」とそれぞれ抱負を語りました。

浦添商業は初戦から大量点差で勝利するなど順調に勝ち進みました。準決勝で常葉菊川高校に敗れましたが、ベ

スト4に輝きました。

浦添商業の熱戦に、塩屋公民館は大きな盛り上がりを見せ、毎試合多くの区民が集まって大きな声援を送っていました。

大会前に激励会も開催した宮平繁区長は「卓君は足の肉離れだけでなく、腰にも痛みを感じる状態で毎試合出場し活躍している姿は、子ども達の目標とな

る。本当に塩屋の誇りであり、村の誇りだ」と喜びいっぱい語りました。

## 先輩から生の声を 進路講演会

名護高校などに進学した先輩を招き、進路を決める際参考にしたことや選び方などを聞く進路講演会が7月11日安富祖中学校であり、在校生が熱心に先輩らの経験に聞き入り、質疑応答の時間でも積極的な意見交換がありました。

参加した卒業生は読谷高校2年泉川良成君、嘉手納高校3年當山賀七恵さん、球陽高校2年松崎加奈子さん、名護高校3年奥間英樹さんの4名でした。



▲活発な質疑応答が行われた

## 交通安全を願い「ゴーヤー」作戦

夏の交通安全県民運動の一環で、ドライバーに対し、飲酒運転をしない、シートベルトの着用など、交通安全を呼びかけるゴーヤー作戦が7月29日、村役場前で展開されました。

大城俊文石川警察署長と石川地区交通安全母の会メンバーは信号待ちのドライバーに対し、手作りのゴーヤーストラップとパンフレットを手渡し、交通安全を呼びかけました。



▲交通安全を呼びかける石川署長ら

## 男女で熱戦 バスケットボール大会

7月13日と20日、仲泊小中学校体育館で大会が開かれました。

男子山田体協は初戦で前年優勝の仲泊体協を破り勢いつき、そのまま4年ぶりの優勝を手にしました。

女子仲泊体協は初戦で5連覇中の前兼久体協をくだしあり決勝に進出し、決勝では恩納体協と5点の僅差で逃げ切り7年ぶりの優勝を決めました。

成績は右の通り

## 初の郡大会で3位に



郡大会に初挑戦した村ラグビー部

▼女子優勝仲泊体協



\*男子\*

|     |        |     |       |
|-----|--------|-----|-------|
| 優勝  | 山田体協   | 優勝  | 仲泊体協  |
| 準優勝 | 恩納体協   | 準優勝 | 恩納体協  |
| 3位  | 喜瀬武原体協 | 3位  | 前兼久体協 |

\*女子\*

優勝 山田体協

準優勝 恩納体協

3位 前兼久体協

男子優勝山田体協

女子優勝仲泊体協



第14回国頭郡ラグビーフットボール大会が8月2日、金武町グラウンドで行われ、恩納村、金武町、宜野座村、伊江村が参加し、初参加の恩納村チームは3位に輝きました。

初戦宜野座に食らいついたが、1トライ差で敗れました。3位決定戦では伊江とそれぞれ1トライずつしか奪いきれず、引き分けとなり、抽選の結果、恩納チームが3位となりました。

### 【試合結果】

#### ▽1回戦

恩納 5-5 伊江  
宜野座 15-10 恩納  
金武 10-5 伊江

#### △3位決定戦

(抽選にて恩納が3位)  
△決勝戦  
金武 15-5 宜野座

「琉歌談覧」では、毎回知念館長に琉歌を一首解説していただきます。皆様の琉歌への思いや琉歌に関する情報等もお待ちしております。お便りは村総務までお送りください。

### ▼富着にある「地頭火の神」



地方役人になるためには、首里城での勤番が義務づけられた。そのために、首里から地頭などの役人達が来た時には、世話をしたり、村々に置かれていた「地頭火の神」の清掃管理を懸命に行って、早く首里勤番をして出世が出来るよう地頭にアピールしたようである。

間切時代には、首里の役人である地頭は、領地（地頭地）を授けられ領地の人民を使役する権限をもつていた。首里に居住する地頭に代わって、間切の行政事務を総理する地方役人の長を地頭代（ジトウデー）と称し、百姓としては最高位の役職であった。地頭代は明治三十年に間切長、明治四一年に村長へ改められた。

大意  
「二・三百中に夫が勤番で首里に上ることがになっているが、滝のようないい夫を恋人に置き換えてても良い。「滝ならず」を「谷茶越す」とする歌と、「谷茶」を「田土」（タンチャ）とする説がある。

## 琉歌談覧

（恩納ナビー琉歌の世界）

村博物館館長 知念 勇

明日からの明後日里が番上り  
滝ならず雨の降らなやすが

## 長年の活躍で会長表彰

長年にわたり人権擁護委員として活躍し、全国人権擁護委員連合会会長表彰を受賞されました糸数達郎委員への表彰状伝達が7月11日村役場内で行われました。

糸数委員は平成11年から3期9年あまり人権擁護委員として活躍し、名護協議会の常務委員や子ども人権専門委員を歴任し、人権擁護に関する啓発活動を積極的に行ってきました。



▲表彰された糸数達郎委員（中央）

## 活動を評価 県知事表彰に

八月一日沖縄コンベンションセンターで行われました平成二十年度観光の日・観光週間「県民のつどい」において、恩納村うみ本武蔵委員長が「めんそーれ沖縄クリーンアップキャラバン」で沖縄県知事から表彰されました。野本委員長は「今までの活動が認められ受賞になつたが、これ契機に会員や村民、関係機関と連携し、恩納村の環境を守り育てるための活動を行いたい」と話しておりました。



▲受賞した野本委員長（前列右二）

## 地域貢献を目指し 学校等に寄贈

仲泊の「なかゆくい市場」の指定管理者（株）ONNA（當山憲一代表取締役社長）が八月四日役場を訪れ、平成十九年度の利益の一部、約三百万円を村内五校、社会福祉協議会、商工会に寄贈しました。當山社長は「設立当初から地域貢献できる会社を目指してきた、今後皆さんの方になつていきたい」とあいさつしました。



▲前城校長（前列右）に目録を手渡す當山社長（同左）

## 自然を楽しみ親しむ

5月に塩屋区にオープンした「フォレストアドベンチャーIN恩納」を運営する福山商事株式会社（福山俊行社長）は、村内中学生へ施設利用券を配布するために、7月17日教育委員会を訪ねました。

来訪した石川秀雄取締役らは「是非自然の中で、遊びながら自立心をはぐくみ、人間性を養ってほしい」と話しました。同社無料施設利用券を中学生全生徒に配布しました。



▲西鉄教育長（左端）に利用券を贈呈する石川さん（中央）

## おたくのテレビはお元気ですか？

## 10月は「受信環境クリーン月間」です。

受信障害とは、建築物、不法無線局、家庭用電気器具等が原因となって、テレビ・ラジオ放送の受信に障害を与えることをいいます。

受信障害については、「沖縄受信環境クリーン協議会」または「放送局」へご相談ください。

沖縄受信環境クリーン協議会（企画担当事務局）

〒900-8795 那覇市東町26-29 4階 総務省 沖縄総合通信事務所 情報通信課内

電話：098-865-2307 FAX：098-865-2311

**「やんばる風景づくりフォーラム」の開催**

これまでの景観保全、地域づくり等の取組に対して、具体例を共有しながら、行政、市民、専門家レベルで今一度、やんばるの地域主体の風景づくりを考えてみませんか。

日 時：平成20年9月11日 14時～16時40分

場 所：名護市民会館（1階中ホール）

入 場：無 料

問合せ：（社）沖縄建設弘済会 技術環境研究所  
098（879）2091

**国立波方海上技術短期大学校 学生募集**

教育目的：国内航路の船舶職員の養成

修業年限：2年間

募集人員：90名

入学資格：高等学校卒業または同等以上の学力があると認められる者

選考方法：筆記試験・身体検査・面接・書類審査 など

出願期間と試験日：ホームページなどでご覧下さい

問合せ先：愛媛県今治市波方町波方甲1634-1  
0898（41）5278（教務課）

<http://www.namikai.ac.jp>

学校案内等無料でお送りいたします。

**冬休み海外派遣 参加者募集**

財団法人・国際青少年研修協会では、体験を通して、お互いの理解や交流を深め、国際性を養う目的で行われる4事業の参加者を募集しています。

内 容：ホームステイ・ボランティア・文化交流・学校体験・野外活動など

派遣先：サイパン・オーストラリア・カンボジア・フィジー  
日 程：12月25日～1月2日 ※事業により異なる

対 象：小3～高3の方まで

費 用：23万円～36万円 ※事業により異なる

問合せ：（財）国際青少年研修協会

・詳細 東京都新宿区四谷2-11 大村ビル3階  
03（3359）8421 <http://www.kskk.or.jp>

**危険物取扱者試験**

試験日時：平成20年11月2日（日）午前10時開始

試験の種類：甲種、乙種（第1～6類）、丙種

受験願書受付期間：平成20年9月18日（木）～

9月26日（金）

受験案内書配布先：各消防本部、消防試験研究センター、  
宮古支庁総務観光振興課

〈お問合せ先〉

（財）消防試験研究センター沖縄県支部

〒900-0025 那覇市壺川3-2-6 壺川ビル2階

電話：098-855-7101

**パートタイム労働法が改正されました**

- 1 パートタイム労働者を雇う際は労働基準法の義務に加え、「昇給の有無」「退職手当の有無」などを明示することが義務化されました。
- 2 通常の労働者との均衡のとれた待遇を確保するため、賃金、教育訓練、福利厚生などの待遇について、事業主は措置を講じる必要があります。
- 3 パートタイム労働者から通常の労働者へ転換する機会を整えることが事業主に義務づけられました。

問合せ先：沖縄労働局雇用均等室 098（868）4380

**家出少年及び福祉犯罪被害少年等の発見保護にかかる情報提供依頼**

9月は子供達の気の緩みがち、また遊び癖がつき、学校を無断欠席したり無断外出や家出をして暴力団の甘い言葉に載せられたり、深夜スナックで働いたりして、福祉犯の被害にあう児童が見られます。沖縄県警では9月を上記活動強化月間と定め、被害児童の発見保護活動を強化しています。被害児童を見かけた、聞いた等の情報がありましたら警察への通報をお願いします。

連絡先 石川警察署生活安全課  
098（964）4110（内線272）又は最寄りの交番まで

**IT・コールセンター フォーラム&合同企業説明会**

場 所：名護市民会館中ホール

日 時：10月2日木曜日 13時～17時

対象者：北部地区の高校・専門学校の新卒者、一般求職者

問合せ：財団法人 雇用開発推進機構（エンパクト）  
098（859）6140

**第8回クレジット・サラ金被害をなくす沖縄交流集会**

テーマ：「あなたの借金は解決できる  
～多重債務の根絶にむけて」

日 時：平成20年10月4日（土）午後1時から5時

会 場：真和志農協3階ホール（那覇市寄宮）

参加費：無料（資料代500円）

**平成20年10月1日（水）  
住宅・土地統計調査を実施**

この調査は5年に1度行われ、住宅・土地や世帯の状況など、私たちの住生活について調べます。調査結果は高齢社会におけるバリアフリーや住宅の耐震改修の促進など、身近な生活の向上につながります。

調査は、一定の統計上の抽出方法に基づき選定された世帯が対象です。調査員がお伺いしますので、よろしくお願ひします。

**くらしの情報**  
*Information on living***「親子サマーキャンプ」参加者募集**

渓流と原始の森散策、テント泊、ローストチキンづくり等で親子の絆を深めてみませんか。

日 時：平成20年9月13日（土）～14日（日）

場 所：県立石川少年自然の家

対 象：小学生以上の親子

定 員：20組

費 用：一人2,200円

申込・問合せ：県立石川少年自然の家 098（964）3263

受付期間：9月5日まで

**村制百周年記念式典・祝賀会**

明治41年4月1日島嶼町村制により間切から村制になり本年で百周年を迎えました。それを記念し下記のとおり記念式典及び祝賀会を開催いたします。

日 時：平成20年9月27日（土）

\*式典 午後2時～ \*祝賀会 午後3時30分～

会 場：恩納村ふれあい体験学習センター

連絡先：恩納村役場 総務課 098（966）1200

**子育てママの就職講座**

内 容：コールセンター等情報通信産業への就職を希望する子育て中の女性を対象とした就職講座です。

日 時：①パソコン入門 9月29日～10月3日

②就職講座 10月6日～11月4日

場 所：沖縄市テレワークセンター他

申 込：9月8日～19日 午後4時まで

県観光商工部雇用労政課 098（866）2366

※パソコン入門講座のみの受講はできません。

**子どもの人権110番「強化週間」****0120-007-110 (全国共通・無料)**

「いじめ」など子どもの人権問題に関する相談を電話で受け付けます。法務局の職員、または人権擁護委員がお話を聞いて一緒に考えます。

強化週間：9月8日（月）～14日（日）

**レジ袋有料化が始まります**

10月1日からレジ袋の有料化を下記の事業所店舗で行います。マイバッグ持参にご協力をお願いします。

※Aコープ・タウンプラザかねひで・サンエー・ジミー・ユニオン・丸大・コープおきなわ・ジャスコ 他

**平成20年度 第24回やんばる産業まつり 開催!!**

1. 募集対象：北部地域に在する事業者
2. 募集期間：平成20年8月1日～9月19日
3. 出 店 料：飲食関係 60,000円  
特産品関係 35,000円  
※別途清掃委託金1店舗 3,000円
4. 募 集 先：各市町村商工会・北部振興会
5. お問合せ：北部振興会 0980-52-2448

12月10日（日）11日（月）開催（土）



1. まつり期間：平成20年10月11日～12日
2. 開催場所：名護市民会館屋外
3. まつり内容  
やんばる特産品・農産水産物等展示即売  
やんばる料理フェア・国頭村内徒步ナビ他
4. お問合せ：北部振興会 0980-52-2448
- ※名護漁港～会場までは送迎バスが運行します